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I N V I T A T I O N

Der Chef der Staatskanzlei und Minister für Kultur, Staatsminister Rainer Robra, lädt herzlich ein

zum Konzert am 

Donnerstag, 25. April 2024,
um 19:00 Uhr

im „Le Bouche à Oreille“,
Rue Félix Hap 11, 1040 Etterbeek. 

Mit dem Konzertabend wollen wir auch in diesem Jahr die reiche und heterogene Szene von Musikakteur/-innen 
und Festivals im Musikland Sachsen-Anhalt vorstellen. Freuen Sie sich darauf, faszinierende Einblicke in eine  
Region zu erhalten, die mit großen Namen der Musikgeschichte, Impulsen für das europäische Musikleben und 
einem reichen Erbe an authentischen Orten immer wieder neu entdeckt werden will. 

Einem der Komponisten und Festivals gilt die besondere Aufmerksamkeit an diesem Abend: Alle zwei Jahre 
werden die Magdeburger Telemann-Festtage mit Künstlerinnen und Künstlern von internationalem Rang und 
überraschenden Werkneuentdeckungen zu einem Hotspot Alter Musik. Vorgestellt wird zudem der Internationale 
Telemann-Wettbewerb, der in den Jahren zwischen dem Festival junge Menschen aus aller Welt nach Magdeburg 
zieht, in die Geburtsstadt des Komponisten Georg Philipp Telemann (1681–1767). 

Zwei Preisträger, Nele Vertommen und Beniamino Paganini, sind an diesem Abend musikalisch zu erleben – na-
türlich mit Werken von Georg Philipp Telemann und weiteren berühmten Zeitgenossen. 

Programm

19:00 Uhr  Einlass und Willkommensdrink

19:30 Uhr   Grußwort  
Carmen Johannsen, Leiterin der Landesvertretung Sachsen-Anhalt

19:35 Uhr  Einblicke in das „Musikland Sachsen-Anhalt“  
Dr. Anett Krause, Leiterin des Netzwerkbüros „Musikland Sachsen-Anhalt“, Halle/Saale

19:50 Uhr  „Lust und Fleiß kann Wege finden“ – Die Magdeburger Telemann-Festtage und der Internationale 
Telemann-Wettbewerb 
Dr. Carsten Lange, Direktor des Zentrums für Telemann-Pflege und -Forschung, Magdeburg

20.10 Uhr  Konzert mit Werken von G. Ph. Telemann, F. Geminiani und G. F. Händel 
Nele Vertommen, Barockoboe, Blockflöte   
Beniamino Paganini, Traversflöte, Cembalo

21:00 Uhr Ende der Veranstaltung

Wir bedauern, dass die Wortbeiträge während der Veranstaltung aus organisatorischen Gründen leider nicht auf 
Englisch übersetzt werden können.

Anmeldungen sind bis zum 19. April 2024 unter diesem Link möglich.

The Head of the State Chancellery and Minister for Culture, Secretary of State Rainer Robra,  
cordially invites you to a concert 

on Thursday, 25 April 2024 at 7 pm
at ‘Le Bouche à Oreille’, 

Rue Félix Hap 11, 1040 Etterbeek. 

As in previous years, we are once again staging an evening concert to showcase the rich and varied music scene 
which exists in Saxony-Anhalt, with its wealth of music-makers and festivals. You can look forward to gaining  
fascinating insights into a region which is always ripe for rediscovery, with great names from musical history,  
the area’s impact on the musical life of Europe, and its rich heritage of authentic historical locations. 

Attention will be focused on one particular composer and festival during the evening: every other year, artistes of  
international repute as well as exciting discoveries of lost works make the Magdeburg Telemann Festival a hotspot 
for lovers of early music. We will also be showcasing the International Telemann Competition which, in the inter-
vening years, attracts young people from all over the world to Magdeburg, the birthplace of the composer Georg 
Philipp Telemann (1681–1767). 

Two of the prize winners, Nele Vertommen and Beniamino Paganini, will be performing on the evening – and will of 
course be playing works by Georg Philipp Telemann and others of his famous contemporaries. 

Timetable

7 pm Doors open and welcome drink

7.30 pm   Opening address 
Carmen Johannsen, Head of the State Representation of Saxony-Anhalt

7.35 pm  Glimpses of the ‘Land of music Saxony-Anhalt’ 
Dr. Anett Krause, Head of the ‘Musikland Sachsen-Anhalt’ network office, Halle/Saale

7.50 pm  ‘Lust und Fleiss kann Wege finden’ – The Magdeburg Telemann Festival and the International Tele-
mann Competition 
Dr. Carsten Lange, Director of the Telemann Preservation and Research Centre, Magdeburg

8.10 pm  Concert featuring works by G. P. Telemann, F. Geminiani and G. F. Handel 
Nele Vertommen Baroque oboe, recorder   
Beniamino Paganini Baroque flute, harpsichord

9.00 pm Event ends

We regret that for organizational reasons the speeches during the event cannot be translated into English.

You can register by 19 April 2024 using this link.

Ort/Venue:
Le Bouche à Oreille
Rue Félix Hap 11, 
1040 Etterbeek

Mit der Anmeldung zur Veranstaltung erklären Sie sich einverstanden, dass während der Veranstaltung zum Zwecke der 
Öffentlichkeitsarbeit und des Landesmarketings fotografiert/gefilmt wird und das Bildmaterial gespeichert sowie auf der Webseite 
www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien (Facebook- und Twitterpräsenz der Landesregierung oder der Veranstaltungspartner) 
sowie in Publikationen veröffentlicht wird. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit über events@stk.sachsen-anhalt.de widerrufen. 
Wir möchten Sie auch weiterhin zu unseren Veranstaltungen einladen. Zu diesem Zweck speichern wir Ihre persönlichen Daten in 
unserer Adressdatenbank. Wenn Sie künftig keine Einladungen zu Veranstaltungen der Vertretung des Landes Sachsen-Anhalt bei 
der EU erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte über die Mailadresse events@stk.sachsen-anhalt.de mit. Weitere Informationen 
zum Datenschutz finden Sie auf unserer Webseite unter der Rubrik „B. Datenschutzhinweise für Veranstaltungen der Staatskanzlei 
und Ministerium für Kultur“ http://lsaurl.de/DatenschutzStk.

By registering for the event, you are giving your consent to being photographed/filmed during the event for PR and state marketing 
purposes, and to such images being stored and published on the website www.sachsen-anhalt.de, on social media (the state government’s 
or event partners’ Facebook and X accounts), and in publications. You may withdraw your consent at any time via events@stk.sachsen-
anhalt.de. 
We would like to continue to invite you to our events in the future. For this purpose, we will store your personal data in our contact 
database. If you would prefer not to receive future invitations to events held by the Representation of the State of Saxony-Anhalt to the 
EU, please notify us by sending an email to events@stk.sachsen-anhalt.de. You can find further information about data protection on 
our website under the heading ‘B. Datenschutzhinweise für Veranstaltungen der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur’ (http://lsaurl.
de/DatenschutzStk)
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„Musikland Sachsen-Anhalt: Telemann-Konzert“
‘Land of music Saxony-Anhalt: Telemann concert’

https://lv-bxl.sachsen-anhalt-events.de/event.php?vnrtoken=JBXT+5RYJ8pDfLNijaVVAWA2fYUnP/+vaNYM3mTWYd+Z3dJjMfmOHXBKbgARI+QMJLCwP/iKnBYmbL+qppl+nVEdoR1p6z/bWmyyavP/Ho6zWG7/l0AXo/J2l0ZGLEuP/0dyEOy2E01sPMOiiyNjxKu3bh567NT42DHZgtF1yO5FjDg+tEvUEcL04pD6lwR55rrqiY3fVQaZ0e+HXTyq/dSQn+8nbt5Hgf2SUlfhuK1bSvoINIbawDOiOLM8kYmhw3UinlTOhvSk3qK7uVd42gVo0mydqsIkyZ58Ntxz78yU7PCvMQVf2sgDAoB7XRkMTeILUFJ4zeL9lMXj9v9FwNRF7Wjst0Rr1Gn710XuX+mNGXDOyHsg6tP9Oj8UCSMpnRibScAEdfid0cJenezwLTNTorGnJ+qcoxT2Q4NqycEFRNs8BfuTe3oAKc8IvzaQJA==
https://lv-bxl.sachsen-anhalt-events.de/event.php?vnrtoken=JL9vPv0dmYO+NrzqlxEABEnr+nK+XVrRyfDHLqOQx/u7LgMPGY+zRnxCmUJ7uFRv0gw55RhZPjijBnhYI3nPpIMfL3c8c2HN8TNoyFyZ0H9Q+SXfLKuqlkOtR5k8Vv8LPmhpEpXcEV0cZx+REdxxy04yr6R+f5A2rZ5nzOIPoIlD/BvJfiClzHCBRIuIncWDBIVHcVkC/QhVbdkhg0krJRiYQ6/B5KSxCsstKY3TgdRVetKIUyvvstw2Zrp3QJGeSw==
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